

La Russie appelle l'Ukraine à cesser l'opération de punition dans l'est du pays



Kiev, 19 mai (RHC-EFE)-La Russie a appelé l'Ukraine à cesser immédiatement l'opération de punition dans le sud est du pays et à retirer les troupes de cette région. Moscou a exhorté les autorités de Kiev à résoudre le conflit politique au moyen d'un dialogue pacifique.

Un communiqué du gouvernement de Moscou, déclare que le président Vladimir Poutine appelle à établir des contacts entre le gouvernement putschiste et les partisans de la fédéralisation de l'Ukraine pour mettre fin aux affrontements.

Le texte ajoute que Vladimir Poutine a ordonné le retour à leurs casernes des forces russes déployées près de la frontière en Ukraine après avoir terminé l'étape de préparation printanière. Le message précise que les soldats continueront leurs entraînements dans des polygones voisins.

Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a demandé à l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération de l'Europe de jouer le rôle de médiateur pour obtenir la libération des journalistes de la chaîne Life News, arrêtés la veille en Ukraine.

Les journalistes ont été arrêtés devant les caméras par des militaires ukrainiens dans l'un des postes de contrôle militarisés dans la ville assiégée de Kramatorsk, dans la région de Donetsk, où l'armée et l'organisation fasciste Sector droit mènent l'opération de punition.

Les villes de Kramatorsk et Eslaviansk, s'avèrent être les cibles de l'offensive des escadrons répressifs.

Les forces gouvernementales ont attaqué à coups de canon à l'aube de ce lundi la ville de Slaviansk, assiégée depuis environ un mois et devenue un symbole de la résistance contre l'opération militaire lancée par le régime putschiste contre la région de Donbass et celle de Lugansk.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23566-la-russie-appelle-lukraine-a-cesser-loperation-de-punition-dans-lest-du-pays>



Radio Habana Cuba